

Aux parents des enfants fréquentant les
Maisons de l'Enfance de la FYAE

Yverdon-les-Bains, le 21 novembre 2024

Collaboration avec le DIP Nord

Madame, Monsieur,
Chers Parents,

Nous sommes ravis de vous informer qu'un partenariat avec le centre d'intervention précoce piloté par le CHUV¹ et la DGEO² a été mis en place au sein de nos maisons de l'enfance de la FYAE ainsi qu'au centre de vie enfantine de l'Arche de Noé.

En effet, lors de la mise en place du projet d'un Dispositif d'Intervention Précoce dans le Nord vaudois, nous avons souhaité soutenir ce projet qui a, comme objectif, d'accompagner les enfants ayant des besoins spécifiques afin de leur permettre d'acquérir davantage d'autonomie dans leur quotidien et de favoriser leur inclusion dans les milieux collectifs.

Grâce à ce partenariat, nous proposons un accompagnement individualisé aux enfants qui en ont besoin, en travaillant en étroite collaboration avec les professionnels du CHUV. Ensemble, nous échangeons et partageons nos expertises pour enrichir nos approches éducatives et mieux répondre aux besoins de chaque enfant.

Nous sommes convaincus que cette collaboration offrira un environnement accueillant et bienveillant et contribuera à l'épanouissement et au développement de tous les enfants accueillis au sein de nos maisons de l'enfance.

Nous restons à votre disposition pour toute question ou demande d'information supplémentaire. Nous vous remercions pour votre confiance et votre soutien dans cette démarche.

Je vous prie de recevoir, Madame, Monsieur, Chers Parents, nos cordiales salutations.

Christine Trenz Magnin
Directrice générale

Les Directrices des maisons de l'enfance
de la FYAE

Copie à :

- M. Dessemontet, Président de la FYAE à Yverdon-les-Bains
- M. Haldimann, Responsable REAJY à Yverdon-les-Bains
- Mme Curchod, direction pédagogique et liaison CHUV-DGEO

¹ Centre Hospitalier Universitaire Vaudois

² Direction Générale de l'Enseignement Obligatoire et de la pédagogie spécialisée